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ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間

2010年６月30日　第１２７０回　例 会

司会　会場委員長　野　田　和　正

点　　　鐘　　　　　会　長　平 岩 慎 次

会長挨拶　　　　　 会　長　平 岩 慎 次

〝ロータリーソング　四つのテスト〟

唱　　　和　 ソングリーダー　高 柳 美 之

今朝の2010ＦＩＦＡでの岡田・侍ジャパンは、
日本人魂で勇気と希望と感動を下さいました。

さて本日はとても清々しい気持ちで退任挨拶
ができる事を、皆様に感謝申し上げます。この
１年間無事に務めさせて頂いたのもお人柄の熊
澤副会長、気配り抜群の太田幹事を始め理事・
役員・各委員長・委員の皆々様の心温まるご支
援とご協力の賜物と厚く御礼申し上げます。

皆様の好意と友情に支えられロータリーの夢
を語り合ったのも私の一生の宝物となりました。

準備期間２年程前の構想中、2008年９月史上
類のないリーマンショックで世界的に景気が深
刻化し、不況の嵐が吹き荒れ主力の自動車産業
等も大変な影響を受け、会員企業存続の為何が
何でも職業奉仕とお願いしました。

昨年の７月１日初例会は「50年前の鐘の音」か
ら始まり、ＲＩテーマ「ロータリーの未来はあな
たの手の中に」のもと、この氷河期を乗りきるた
めクラブテーマを「Always Smile! いつも笑顔で
仲間を増やし職業奉仕！がんばれ！ロータリア
ン！」として、夜間例会、領収書・名刺作成、Ｉ
Ｔ化、ＨＰ、社会・世界に出る意識向上と広報、
健康情報を目標として、元気パワーの「Always 
Smile!」（暗い顔は、病魔が集まり人や仕事は逃
げ、笑顔は健康になり自分だけでなく周囲も幸
せにし発展する）で、スタートしました。

幸い景気も少し回復してきており、昨年の主
な奉仕活動をパワーポイントで皆様と振り返っ
てみます。わくわく実験ランド、初の西・東尾
張分区合同例会、Ｌハウス例会、稲沢ＩＡ認証式、
韓国務安郡庁と務安ＲＣ訪問、合瀬川清掃、Ｇ
ＳＥ歓迎・帰国報告会、一宮ＲＣ創立60周年式典、
豊橋地区大会とゴルフ大会、ボーイスカウト30
周年、年末家族会、３ＲＣ合同新年例会、施設ボー
リング大会、ＩＭのまず地域からさらなる環境
への取り組みをⅡとゴルフ大会、米山奨学生劉
強君歓送会、世界国際奉仕台湾・ベトナムホー

平岩年度の集大成（一年を振り返って）

次回のお知らせ　　　（７月14日）

事業計画
四大奉仕部門

（1272回）

本日のお知らせ　　　（７月７日）

第１回定例理事会【11：00】

役員就任挨拶
会長、副会長、幹事、役員７名

（1271回）
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出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会員数：33名
出席数：27名
出席率：84.4％
第1268回（前々回）　修正出席率　97.0％

〈メークアップ〉　　　　第1268回分
大野（眞）君（名古屋清須ＲＣ）
田中君（一宮ＲＣ）
安田君（岩倉ＲＣ）
森川君（中部名古屋みらいＲＣ）

ニコボックス　　　委員長　森 川 洋 司

第1270回（本日計）　　　　　 80,000円
本日迄の累計額　　　　　1,870,190円

平岩君　一年間会長を務めさせていただき、理
事役員始め皆様有り難うございました。住川
年度のご成功をお祈りします。

太田君　一年間どうもありがとうございまた。
赤堀君　平岩年度の一年、ロータリーを楽しま

せていただき感謝します。来年度もよろしく。
片山君　平岩、太田年度の最後の例会です。一

年間大変有り難うございます。感謝申し上げ
ます。

熊澤君　平岩会長、太田幹事、一年間ご苦労様
でした。古希、還暦ゴルフ欠席のお詫び。

安藤君　文字通り年度最終日、会長幹事他の役
員理事の皆さん一年間ご苦労様でした。

松尾君　一年間ご苦労様でした。親睦活動、夜
間例会等へのご協力、感謝いたします。

中村君　平岩会長、太田幹事一年間大変お疲れ
さまでした。私もクラブ奉仕委員長を無事終
えることが出来ました。

沖野君　会長、幹事さん、一年間大変ご苦労さ
までした。

住川君　平岩会長一年間お疲れさまでした。
瀧本君　平岩会長、太田幹事、一年の間ご苦労様。
高柳君　本年度最後の例会日です。色々お世話

になりました。来年度もよろしく。
濱島君　平岩年度、すばらしい一年でした。役

員、理事の皆様、大変お世話になりました。
山下君　平岩年度ご苦労様でした。
森川君　皆さん一年間ご苦労様でした。ニコボ

ックスにご協力いただき本当に有り難うござ
いました。感謝いたします。

檜吉君　半年の国際奉仕委員長の退任。
辻　君　社会奉仕委員長では会員の皆様大変お

世話になりました。

幹事退任挨拶　　  幹　事　太 田 吉 宣

プセンター竣工式、御園座家族会、ごみゼロ清
掃、古希還暦祝いゴルフ大会等の沢山の奉仕を、

「友情」と「わかちあいの心」で楽しみました。
今年度のＲＩテーマ「ロータリーの未来はあな

たの手の中に」は、次今年度「地域を育み、大陸
をつなぐ」として引き継がれます。

私たちロータリアンは、サンタクロースの
ような人生のドラマ作りの魅力的な仲間（フェ
ロー）です。私たちは価値あるロータリーライフ
を通じて自分自身の生き方を確認し、世界の人々
の幸せのために手に手をつなぎ「笑顔をプレゼン
トする夢」を持っています。

だとしたら、私たちはいつも笑顔で仲間を増
やし、この「Always Smile!」への夢を次の世代に
伝えていかなければなりません。

皆様のご協力に感謝し、住川年度のご成功を
祈念して、退任挨拶とさせていただきます。

一年間ありがとうございました。

前年度クラブ奉仕委員長のときに２度も入退
院をし、その委員長の仕事を全うすることが出
来ませんでした。そのため、クラブ運営（特に
幹事の役割・職務）をはっきりと自覚できず、
平岩年度の船出時には大変ご迷惑をお掛けいた
しました。

また、幹事の役割・職務について懇切丁寧に
ご指導いただいた岩崎さんが退会されたことは、
残念でなりません。しかしながら、わくわく実
験ランドでは、総勢約300名のイベントに分区
の枠を超えた協力ができ、子供たちにも夢を抱
かせる一助が出来たのでは、と思いました。ま
た、当クラブがホストのガバナー訪問や合同新
年会、家族会などでは、松尾親睦委員長を中心
に沢山の会員の皆様のご協力の下、事業が遂行
できましたことに大変感謝致してしております。

理事会におきましても、理事･役員の皆様にご
協力ご指導いただいた御蔭で何とか一年やりき
ることが出来ました。

今年度・平岩年度のテーマ『Always Smile! い
つも笑顔で仲間を増やし職業奉仕！頑張れロー
タリアン！』は私自身のテーマでもありました。
平岩会長は、大変大きな心の持ち主で、どんな
ときも笑顔で対処され、私を引っ張って導いて
いただき、そのテーマを遂行されたと思います。
わたしは甘く見積もってその半分くらい出来た
かなという感じです。会長にはホント感謝・感
謝です。

最後に、若輩者の私にこの大役を与えていた
だき、勉強させていただいた尾張中央ロータ
リークラブに大変感謝いたします。一年間どう
もありがとうございました。



Always Smile!

あとをよろしく。　おつかれさまでした。
　　（平岩会長）　　　　（住川次期会長）

さぁ、いよいよですね。……うむ。

達成感一杯の会長、幹事、理事、役員の皆様のごくろう様会（笑）

歴代会長バッチの伝達式 太田幹事へのバッチ贈呈式


